

BOLETIN OBRERO

N° 1



COMO LE GANAMOS A LOS PATRONES DE BAGLEY,
DE DONDE SACAMOS NUESTRA FUERZA PARA MAN-
TENER LA PELEA DURANTE 5 MESES. COMO PASA-
MOS DE LA DERROTA DE LA HUELGA GENERAL,
AL TRIUNFO DEL PODER OBRERO.

COMO VAMOS A SEGUIR ENFRENTANDO AL PODER
DE LOS PATRONES : UNIENDONOS A TODA LA CLA-
SE OBRERA PERONISTA PARA SEGUIR CONSTRU-
YENDO TODOS JUNTOS, EL PODER DE LOS PERO-
NISTAS DE ABAJO, NUESTRO PODER, EL PODER
OBRERO.

AGRUPACION OBRERA DE BAGLEY DEL PERONISMO DE BASE

**POR QUE Y PARA QUE
SACAMOS NUESTRO
BOLETIN OBRERO
LOS OBREROS PERONISTAS
DE BAGLEY**

Era tanta la alegría que nos parecía mentira. Casi un sueño. Pero ahí estaban los jefes y los capataces repartiendo las circulares que anunciaban la reincorporación de nuestros compañeros, "con el reconocimiento de su antigüedad y de sus haberes perdidos". Los mismos capataces que se burlaban de nuestra lucha, repartían ahora los papeles de la empresa que reconocía nuestra victoria. La fábrica explotaba de entusiasmo. Todo nos parecía distinto. Cantábamos, lloramos, nos abrazábamos, íbamos de una sección a otra. Parecía un sueño, pero era cierto no más. Los diarios del día lo sacaban con letra bien grande: "La empresa ha decidido reincorporar a los despedidos".

Muchos de nosotros corrimos hasta la olla para abrazarnos con ellos. Para festejar el triunfo. Y allí, en nuestro local obrero, en el local que durante cinco meses había sido testigo de nuestra lucha, nuestra alegría se mezclaba con la de los compañeros de Citroen que vivían el triunfo como nosotros, con los saludos de los colectiveros de la línea 9, que hacían tocar sus bocinas cuando pasaban, con las llamadas telefónicas de los de Noel o de los de Terrabussi, que con emoción nos felicitaban. No había ninguna duda, nuestro triunfo era el triunfo de todos. El de

El Topo Blindado

los obreros metalúrgicos, textiles, gráficos, de la carne, el de todos los que ese día lo estaban festejando en cada fábrica, lo comentaban en el colectivo o en el tren, el de los que en nuestros barrios se acercaban para saludarnos, haciéndonos sentir orgullosos, sabiendo que el triunfo de Bagley era el triunfo de la clase obrera peronista.

Con qué alegría recibimos a los compañeros despedidos en su primer día de trabajo! Já! nos sentíamos muy fuertes. Pero en nuestro entusiasmo, casi empezamos a bajar la guardia, casi empezamos a olvidarnos de nuestra debilidad. Por eso nos sorprendimos cuando comenzamos a ver que había quienes querían engordar a costa nuestra, querían hacerse famosos montándose sobre la lucha que habíamos hecho nosotros. Primero fueron los del Partido Comunista, que sacaron un volante donde se atribuían el triunfo. Después fueron los de la JTP que junto con los comunistas querían aprovecharse de nuestra lucha para disputarse a nuestras espaldas los sillones del sindicato con Damiani y compañía. Todo eso nos dió mucha bronca. Justamente los del PC que claudicaron de la lucha en el primer mes, justamente los de la JTP que dejaron de apoyarnos cuando no nos podían seguir usando, se querían atribuir un triunfo que solo nos pertenecía a nosotros.

Allí volvimos a darnos cuenta que sobre nuestra debilidad se querían montar los oportunistas, allí volvimos a recuperar la principal enseñanza de nuestra lucha: NINGUNA CONQUISTA PODIAMOS ALCANZAR SINO PROVENIA DE NUESTRO FORTALECIMIENTO EN LA FABRICA, NINGUNA CONQUISTA PODIAMOS MANTENER SINO ESTABA RESPALDADA POR EL PODER QUE IBAMOS CONSTRUYENDO. Por eso, cuando en la Asamblea, nuevamente todos juntos, aceptamos el compromiso de la patronal a darnos el aumento y los demás puntos de nuestro petitorio el año que viene, sabíamos que solamente a través de nuestra lucha, de nuestro fortalecimiento en la fábrica íbamos a hacerle cumplir la palabra a los patrones.

El Topo Blindado

En nuestro primer volante después del triunfo, pusimos las cosas en su lugar y convocando a consolidar nuestra organización para que nadie nos arrebatara lo que era de nosotros, nos comprometíamos a sacar nuestro primer boletín obrero peronista de base. Porque comprendimos que para superar nuestra debilidad, para fortalecernos, toda la experiencia, todas las enseñanzas que surgían de nuestra lucha debían dejar de estar en un puñado de compañeros, para pasar a las manos del conjunto de los obreros de Bagley primero, de las otras fábricas de la Alimentación después y a través de los activistas obreros del PB, llegar también a toda la clase obrera peronista.

Así empezamos a laburar duro para sacarlo. Nos costó mucho porque era el primero. Pero lo hicimos entre todos y nos ayudaron gráficos y telefónicos, textiles y metalúrgicos. Y mientras lo charlábamos con los compañeros, mientras lo preparábamos, nos íbamos dando cuenta que toda nuestra experiencia, que todo lo que habíamos aprendido, estaba ocultado y silenciado por la prensa de los patronos, que por eso debíamos ser nosotros mismos los encargados de transmitirla. Así, mientras nos manchábamos las manos de tinta o le dábamos vuelta a la manija del mimeógrafo, sabíamos que igual que los gráficos, que igual que los textiles de la Hidrófila, que del mismo modo que los telefónicos, nosotros también estábamos haciendo la prensa obrera de los peronistas de abajo, la prensa obrera del poder obrero que estamos construyendo. Y que, paso a paso, este primer boletín que sale hoy de nuestra Agrupación de Bagley se irá transformando a medida que surjan las Agrupaciones Obreras en Canale, en Noel y en la Panificación, en el BOLETIN OBRERO PERONISTA DE BASE DE LA ALIMENTACION.

A Evita, a los obreros de la Huroque, a los de Santa Rosa, a los de Rona, a todos los que están peleando contra los patronos, a la clase obrera peronista.

A un mes de haber ganado el conflicto terminamos de hacer nuestro primer boletín obrero de Bagley, recuperando en él todo lo que aprendimos de nuestra lucha para que nadie nos arrebate el triunfo y para saber cómo seguirle peleando a los patronos. Nos costó mucho trabajo hacerlo. Pero estuvimos siempre alentados por quien nos enseñó a dar los primeros pasos de nuestra vida política como clase obrera: Nuestra Abanderada, la compañera Evita. Y tuvimos siempre la fuerza de los que como nosotros, obreros peronistas, peronistas de abajo, siguen luchando contra los patronos y contra el peronismo de arriba: como los obreros textiles de la Hidrófida, encarcelados, apaleados y despedidos por defender su dignidad ante la provocación de los patronos y sus agentes de la AOT; como los obreros metalúrgicos del Santa Rosa desalojados por pedir que se cumpla con la ley de trabajo; como los obreros gráficos del taller Rona con más de dos meses de lucha para defender su fuente de trabajo; como los obreros mecánicos de Citroen remontando la derrota que sufrieron y como todos los peronistas de abajo, como todos los que con su lucha y con su experiencia hicieron posible que nosotros les ganáramos el conflicto a los patronos de Bagley y que a un mes del triunfo, reafirmando la unidad de toda la fábrica, el día de las elecciones del sindicato, hicimos volver a los agentes patronales de Damiani, a los alcahuetes del Ministerio de Trabajo que los acompañaban y a los coches policiales que vinieron a protegerlos, con las urnas vacías, sin poderse llevar para la lista blanca de los patronos, ningún voto de los obreros de Bagley. Por eso, este primer número de nuestro boletín está dedicado a ellos: a nuestra Abanderada, la compañera Evita y a toda la clase obrera peronista.

La patronal de Bagley perdió el conflicto pero sigue teniendo el poder para enfrentar nuestra lucha. Recibirá la ayuda de todos los patronos, la ayuda del Estado con sus créditos, su policía, su ejército y sus leyes para protegerla, la ayuda del peronismo de arriba, del peronismo patronal, para que vuelvan a sus manos las conquistas que, con nuestra lucha, nosotros le arrebatamos.

POR ESO TENEMOS QUE SEGUIR ENFRENTANDOLA. FORTALECIENDO NUESTRA AGRUPACION OBRERA PERONISTA DE BASE, PARA QUE CON LA FUERZA DE TODA LA FABRICA, CON LA FUERZA DE TODOS LOS PERONISTAS, DE ABAJO, CON LA UNIDAD DE TODOS LOS OBREROS PERONISTAS, SIGAMOS CONSTRUYENDO NUESTRO PODER OBRERO.

